
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和  6年  5月 22日 

質問者氏名    加藤政之         

牛久市議会議長  諸橋太一郎 殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

 
一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

マイナンバーカードの健康保険証利用

（マイナ保険証）について 

 

 

 

 

 

① 最新のマイナンバーカードの取得率と、マイナ保険

証の利用率について伺う。 

 

② 紙の健康保険証が廃止され、マイナ保険証に一本化

するメリットついて。 

 

③ 紙の健康保険証の廃止とマイナ保険証の周知につ

いて。 

 

④ マイナ保険証が、何らかの理由で取得できない人へ

の、本市としての対応について。 

 

⑤ マイナ保険証を作らない人の、今後の健康保険証の

利用について。 

 

⑥ マイナ保険証利用によって確認されている問題に

ついて伺う。 

 

⑦ 紙の健康保険証廃止によって、今後予想される問

題を本市としてどう対応するか伺う。 

 

※ この内容は具体的に記載してください。 


